

Wald-Ausflug der Klasse 1c

Am Donnerstag, den 7.10.21, unternahm die Klasse 1c einen Ausflug in den herbstlichen Bienwald. Nach einer etwa halbstündigen Wanderung von der Schule durch Rheinzabern kamen die Kinder bei der Freizeitanlage im Wald an. Die Klasse suchte sich zunächst einen freien Platz am Wegrand, wo die Picknickdecken ausgebreitet wurden. Hier konnte das zweite Frühstück eingenommen werden. Danach durften die Kinder auf Entdeckertour gehen und im Wald spielen. Dabei fanden sie allerlei Interessantes, wie verschiedene Pilze, Moosteppiche, Käfer, Herbstblätter, Bucheckern und einen kleineren Jäger-Hochsitz. Auch einen Engerling und sogar eine Blindschleiche haben manche Kinder gesehen. Das mitgebrachte Bestimmungsbuch kam häufig zum Einsatz. Doch die Zeit verflog im Nu und so wanderte die 1c gegen Mittag mit einigen gesammelten Schätzen in den Taschen wieder zurück zur Schule. Auf die Frage, was den Kindern heute denn am besten gefallen habe, kam die begeisterte Antwort: „Einfach alles!“



